



Communiqué de presse

Verano : L'uniforme professionnel élevé au rang de la Mode !

Paris, le 28/11/2024

Garde à vous ! L'uniforme des professions médicales, para-médicales, du bien-être et de l'hospitalité ne sera plus jamais le même. La nouvelle marque Verano propose une première collection, présentée lors d'un défilé au Royal Monceau le mercredi 27 novembre 2024, qui réconcilie le style et le confort, l'élegance avec la praticité.

Verano, le rêve d'une enfant qui ne voulait pas choisir entre mode et profession médicale !

Verano, c'est d'abord le rêve d'une petite fille qui allait devenir le Dr Olivia Veran. Si elle a étudié le dentaire et consacré sa vie au sourire de ses patients, Olivia n'a jamais abandonné son goût pour la mode, les tenues qui ont du style et du sens. Il n'en fallait pas plus pour qu'elle devienne créatrice de mode pour écrire son style et continuer à écrire son histoire.

A force de travail, le rêve se mue en Maison de mode dédiée aux professions médicales et du bien-être. Il aura fallu des inspirations et des rencontres, Olivia s'entoure de prestigieux associés pour créer cette marque, l'emblématique entrepreneur et parfait connaisseur du secteur de la santé, Philippe Veran, le légendaire champion de judo habitué aux podiums, Teddy Riner, ou l'entrepreneur du textile Florent Katchikian fort de son expérience dans l'univers des accessoires de mode.

Ensemble, ils donnent à cette nouvelle et ambitieuse création qu'est Verano une véritable mission : habiller avec style les professionnels de la santé, du bien-être et de l'hospitalité.

Transgresser la mode, sublimer l'uniforme professionnel et ceux qui le portent !

L'uniforme n'a jusqu'alors intéressé que peu de créateurs de mode, l'uniforme professionnel semblant parfois enfermé dans une austérité et des standards qui le cantonne à un rôle de vêtement utilitaire. Avec Verano, c'est fini !

Le diagnostic posé, le traitement Verano fait prendre du grade à l'uniforme professionnel et l'élève au rang de pièce de mode. Grâce à ses modèles pensés et dessinés en France, inspirés par un riche musée imaginaire et une solide culture mode, Verano met l'élegance et les tendances au service de l'estime et de la confiance des soignants. Les blouses et autre pièces du quotidien, ont été pensées par et pour des professionnels du soin, afin de rendre leur look aussi enviable que reconnaissable.

Cette collection pose comme thèse centrale de remercier, de respecter et de soigner le style des soignants. Les tenues professionnelles sont souvent portées plus que n'importe quelle autre par ceux qui prennent soin de leur prochain alors que les thérapeutes, le personnel soignant, les pharmaciens, les employés des instituts de beauté ou des spa, des restaurants ou d'hôtels; les enfilent avec plaisir, avec envie, qu'il leur soit léger toute la journée et parfois même pourquoi pas en dehors du travail ! Pour que la vie de ceux qui prennent soin de la nôtre soit un peu plus belle !

Verano, quand la mode met les soignants sur le podium !

Verano propose une collection composée de modèles élégants, confortables, pratiques et créatifs pensés par leur créatrice Olivia Veran pour être portés et répondre aux impératifs de styles autant qu'aux problématiques d'un quotidien exigeant. Une collection inclusive, avec des tailles, des conceptions et un positionnement qui s'adresse à l'ensemble des professionnels qui apprécieront les tissus techniques et les coupes à l'aise garantissant une liberté de mouvement du style Verano.

Parce qu'ils ont été pensés pour ceux qui les portent et pour refléter qui ils sont, les modèles Verano sont personnalisables à l'identité de leurs cabinets ou structures afin que les professionnels affichent un look accueillant et rassurant pour leurs patients.

Verano, une collection de mode à impact !

Verano est une marque de mode à impact, avec une mode pensée comme la continuation de la mission professionnelle de ceux qui la portent. Avec #VeranoCares la marque s'engage et porte de nombreuses causes en participant au financement d'associations avec le programme de produits de partage, 1 euro reversé aux associations par uniforme vendu.

Une collection attendue, qui a été dévoilée lors d'un défilé inaugural au Royal Monceau le mercredi 27 novembre 2024. Un rendez-vous entre la mode et l'uniforme professionnel qui fera date. Ce soir-là, le podium de mode est devenu un pont entre le style et le quotidien du monde de la santé et du bien-être !

Olivia Veran, Dentiste et créatrice de la marque Verano, a déclaré :

« En créant Verano, j'ai voulu créer la marque dont j'ai toujours rêvé, confortable et adaptée à nos métiers avec des coupes qui garantissent une amplitude de mouvements, mais un style et une élégance qui reflète nos personnalités et notre engagement pour les patients. »

À propos de Verano

Verano est une marque fondée par Olivia Veran et ses associés, l'entrepreneur emblématique de la santé Philippe Veran, le champion Teddy Riner et l'entrepreneur de la mode Florent Katchikian avec pour mission d'habiller les professionnels de la santé, du bien-être et de l'Hospitalité avec style.

Les collections Verano ont été conçues par le docteur Olivia Veran, Chirurgien-dentiste, qui rêvait d'une marque pensée par et pour des professionnels de santé et du bien-être afin de répondre aux besoins du quotidien des soignants tout en étant le reflet de leur engagement pour leurs patients et l'excellence de leur pratique.

À propos d'Olivia Veran

Dentiste, dirigeante d'entreprise, entrepreneur, le Dr Olivia Veran, passionnée par la mode, a toujours rêvé de signer une collection de vêtements. Elle grandit entre son père professionnel de la mode et sa mère commerçante. Son parcours de vie l'amènera à fréquenter les hôpitaux où la jeune Olivia sera marquée par le côté anxiogène d'uniformes froids et austères. Dès ses 5 ans elle déclarera au présentateur Jacques Martin lors d'une émission de l'école des fans qu'elle travaillerait dans les « habits ». A force de travail, aidée de son mental de championne forgé sur les cours de tennis, elle travaillera dur pour atteindre ce rêve. Avec le lancement de Verano c'est le parcours de vie, l'expérience professionnelle et le talent d'Olivia qui sont partagés à tous les professionnels du soin, du bien-être et de l'hospitalité.

Contact presse :

VERANO

Jean-Baptiste JAUSSAUD
Marketing@veranoparis.com
06 62 34 92 65

IMAGE 7

Fanny AUVERNY-BENNETOT
fauvergny@image7.fr
06 07 18 59 42
Véronique CHARRET
vcharret@image7.fr
06 73 18 99 65